## 

Ich kenne die wichtigen Feste im Kirchenjahr. Ich kann erzählen, warum in der Kirche Weihnachten, Ostern, Pfingsten und die anderen Feste gefeiert werden.

Ich kann den Gottesdienst in seinem Ablauf mitfeiern.

Ich habe den Aufbau und die Einrichtungen meiner Gemeinde kennengelernt.

Ich habe Menschen aus dem kirchlich-diakonischen Arbeitsfeld erlebt, auch außerhalb meiner Gemeinde.

Ich habe eine kirchliche Gruppe besucht und sie genauer kennengelernt.

Ich konnte ein Gemeindemitglied nach seinem Glauben fragen und habe verstanden, warum sie/er in der Kirche mitmacht.

Ich bin mit dem Kirchraum vertraut.

Ich habe meine Konfi-Gruppe als Gemeinschaft erlebt, in der jede/jeder ihren/seinen Platz findet.

Ich habe erfahren, dass ich als Konfi und meine Konfi-Gruppe in der Gemeinde wichtig sind.

Ich habe in meiner Gemeinde ökumenische Arbeit erlebt, die mir die Augen für die weltweite Bedeutung des Christentums geöffnet hat.

